

ひかわホットニュース!

ひかわの最新ニュースをお届けします!

いつまでもお元気で ～祝100歳氷川町長寿表彰～

2/24 赤星 ヨシエさん(東網道)

よくしゃべり・よく食べることが健康の秘訣だそうです。若いころは大変な苦勞があったとのこと、今では「もったいない」が口ぐせです。

今回の表彰にも「ありがとうございます。もったいない。」とお話されました。



▲赤星ヨシエさん(前列左)

3/10 山下 ミチ子さん(早尾)

おしゃべりやぬり絵を楽しみながら元気に過ごされています。

歩くことと歌うことが好きとのこと、表彰後には大きな声で「君が代」を歌われるなど、最後までにぎやかな表彰となりました。



▲山下ミチ子さん(中央)

2/26 出場おめでとうございます ～全国大会等出場者激励会～

役場庁議室において全国大会等出場者激励会を行い、藤本町長から出場者に報奨金が手渡されました。

【大会名】第29回全日本高等学校女子サッカー選手権
【出場者】神村学園高等部 2年
稲田 雛さん(東網道)、藤本 日菜さん(若洲)



▲稲田雛さん(左)と藤本日菜さん(右)

【大会名】2020年度第1回全国U15バスケットボール選手権大会
【出場者】竜北中学校 2年 高木 銀さん(西野津)
熊本ヴォルターズ U15 所属



▲高木銀さん

【大会名】①2021九州ジュニアテニスサーキット
②2020年度New Generation Tennis 石黒杯第9回JPTA ALL JUNIOR TENNIS TOURNAMENT
グリーンボール U10 全国大会
【出場者】宮原小学校 3年 梅田 巴花さん(椀)
八代ジュニア所属



▲梅田巴花さん

2/8 善意の寄付～(株)水の子～

(株)水の子の上村茂則さん(若洲)が本庁を訪れ、「保育園、幼稚園や学童保育施設の子どもたちに。」とお菓子864個を寄贈されました。

このお菓子は、新型コロナウイルスの影響で在庫が余り、困っていた業者から上村さんが買い取られたものです。

寄贈されたお菓子は、福祉課を通じてさっそく町内の施設に届けられました。



▲平副町長にお菓子を手渡す上村茂則さん(右)

2/10 迅速な消火活動で延焼防止～消防表彰～

1月4日(水)早朝に下鹿島地区で発生した建物火災において、近隣住民の堀井和祐さん・松永博さん・松永朋也さんら5人が協力して迅速かつ的確に消火活動を行い、延焼拡大を最小限に止めたとして、八代広域行政事務組合の消防長より表彰されました。

ここ数年、八代地域での火災件数は減少傾向ですが、風が強い日や乾燥している日などは火災が発生しやすいです。

火の取り扱いには十分注意しましょう。



▲迅速な消火活動を行った堀井和祐さん(左)、松永博さん(中)、松永朋也さん(右)

2/8・10 安全安心・美味しい野菜を学校給食へ

農事組合法人アグリ鹿島では平成29年度から露地野菜の栽培に取り組んでいます。

今回、組合員が丹精込めて育てたブロッコリー約45kgを、2回に分けて町内小中学校の給食食材として寄贈されました。

代表の中村辰弘さん(島地)は、「地元で採れた新鮮で美味しく、安全安心な野菜を子どもたちに食べてもらうことで、町の農業に関心を持ってもらいたい。」と話されました。



▲採れたて新鮮なブロッコリーをお届け

2/23 八代郡代表選手団が健闘!～熊日都市対抗女子駅伝・都市対抗熊日駅伝～

例年と違い、男女同日で無観客での開催となりましたが、えがお健康スタジアム周回コースを舞台に、19郡市が郷土の誇りを胸に熱いレースを繰り広げました。

第38回熊日都市対抗女子駅伝大会(5区間15.95km)では、他郡市に負けないチームワークで10位となり、前回より大幅に順位を上げました。

男子の第47回都市対抗熊日駅伝大会(8区間39.74km)では、懸命にたすきをつなぎ、前回よりも順位を1つあげて18位となり、次につながる大会となりました。



▲チーム一丸となって一生懸命走りました